

Rückblick Jahreshauptversammlung

Am vergangenen Freitag hat der Schützenverein seine jährliche Hauptversammlung abgehalten. Bei der harmonisch verlaufenden Versammlung wurde beschlossen die Heizungsanlage im Schützenhaus zu erneuern.

Bei den Neuwahlen der Vorstandschaft, wurde Edwin Frey zum neuen Jugendleiter gewählt. Der bisherige Jugendleiter Karl Welte ist nicht mehr in der Vorstandschaft vertreten. Der Schützenverein dankt Karl Welte noch einmal für sein Engagement in den vergangenen Jahren mit der Schützenjugend.

Elias Leibinger und Tom Pfindel wurden zusammen zu den neuen Schriftführern des Schützenvereins gewählt. Das Amt des Sportleiters blieb leider unbesetzt.

Die übrige Vorstandschaft ist vollständig und bleibt weitgehend unverändert.

Als Vertreter der Stadt Mühlheim konnte Fritz Buschle begrüßt werden. In seinen Worten erwähnte Fritz Buschle, daß der Schützenverein ein wichtiger Bestandteil der Mühlheimer Vereinskultur ist.

Martin Maier und Friedrich Trick konnten für 25 jährige Mitgliedschaft geehrt werden.

Ergebnis Rundenwettkampf

Seniorenrunde Luftgewehr

Eine unerwartet knappe aber erwartete 899:897 Niederlage erlitt unsere Luftgewehr Seniorenmannschaft in Böttingen. Die bisherige Saisonbestleistung wurde erzielt. Enorm stark zeigte sich Egon Hipp, der das maximale Resultat von 300 Ringen erreichte.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Egon Hipp 300 Ringe
Roman Dunkel 299 Ringe
Josef Rettich 298 Ringe
Philipp Schwarz 296 Ringe
Rolf Gauss 285 Ringe
Georg Leibinger 285 Ringe

Die Tabellen sind auch auf unserer Internetseite www.sv-muehlheim.de abrufbar.